

3年ぶり 全校での運動会



6月1日(水)に、運動会を実施することができました。3年ぶりに全校が校庭に集う運動会。平日でしたが、多くの保護者の方々に応援していただきました。

P.T.A作業で整備していただいた気持ちの良い校庭で、各学年の趣向を凝らした種目に、

子どもたちの精一杯と、元気な声が満ちあふれました。



【1年生】

全校を巻き込んで盛り上がったエビカニダンスと玉入れ！初めての運動会を思う存分楽しむことができました。

【2年生】

キラッキラのボンボンを上手に使ったかわいいダンスとダイナミックな隊形移動で、みんなをスマイルにしてくれました。



【3年生】

かけっこでは初めてのコーナーを全力で駆け抜ける姿を、台風の目では、友を思いやる姿を見せてくれました。



【4年生】

おそろいのはっぴ
にハチマキ、県歌信
濃国に合わせて、キ
レッキレのダンスを
披露してくれまし
た。

【5・6年生】

組み体操「復活～97人の底力」 静と動のコントラスト、指先まで伸びた美しい演技、97人が気持ちを一つにして作り上げた、コロナ禍でできる最高の組体操！感動をありがとう。



5月27日（金）に、学校運営委員会と治田小コミュニティー
ースクール推進委員会を開催しました。公民館長様をはじめ、
育成会長様、守り隊の方、各ボランティアの代表の方、PTA
会長様にお集まりいただきました。本年度より、コーディネ
ーターを井浦克己様にお願ひすることができました。よろしくお
願ひいたします。また、昨年度まで多年にわたりお務めいた
いた下寄正幸様、大変お世話になりました。今後ともよろしく
お願ひいたします。当日は、委員の皆様から、貴重なご意見を
いただきました。その中で、「挨拶のできる子ども」「地域を知
り地域を愛する子ども」の育成という、具体的な目標の共有も
できました。挨拶は、人と人のつ
ながり、地域を知る第一歩。子どもも、大人も気持ちの良い挨拶でつな
がる治田にしていきたい
ものです。「治田の子どもは治田で育てる」を合い言葉に、地域ととも
に歩むよりよい学校づくり
を進めて参ります。どうか、よろしくお願ひいたします。

♪♪うれしいニュース♪♪

- ◎ ヤギのめえちゃんが、無事子ヤギを出産しました。すくすく大きくなっています。
- ◎ 例年のように、ツバメが飛来し、玄関などに巣を作り子育てを始めました。